



3 Pièces

79 m²

Réf. L0449PA

3 500 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue de la tremoille, en plein Cœur du triangle d'or, un appartement meublé d'une superficie de 74,60 m² situé au dernier étage avec ascenseur d'un immeuble datant de 1900, cet appartement se compose:- une entré- un double séjour- une cuisine ouverte équipé- une chambre avec salle de bains- un dressing- toilettes séparéesappartement traversant ayant beaucoup de charme, idéalement situé et lumineux. Location possible uniquement en bail code civil (résidence secondaire ou bail au nom d'une société)loyer mensuel charges comprises : 3 500,00 euros (dont 150 euros de charges forfaitaires). Dépôt de ...

Rue de la tremoille, in the heart of the golden triangle, a 74.60 m² furnished apartment on the 6th and top floor of a 1900 building with elevator and maid service:- entrance hall- a double living room- open-plan fitted kitchen- a bedroom with bathroom- a dressing room- separate toiletcharming through-apartment, ideally located and bright. Can only be rented under a civil code lease (secondary residence or lease in the name of a company). Monthly rent including charges: 3,800.00 euros (including 150 euros flat-rate charges). Security deposit: 7,300.00 euroslease fees for secondary residence ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

